

**Beantwortung der Anfrage der Fraktion Alternative Bergstraße vom 15.02.2019
zum Thema "Flüchtlingsunterkunft Tiergartenstraße" (TOP 1.2.9)**

Frage 1:

Ist die genaue Höhe des Schadens inzwischen bekannt?

Frage 2:

**Wie ist der aktuelle Stand im Beweissicherungsverfahren vor dem Landgericht
Darmstadt?**

Antwort:

Das selbstständige Beweisverfahren vor dem Landgericht Darmstadt ist bislang noch nicht abgeschlossen, so dass eine endgültige Höhe des im Raum stehenden Schadens derzeit noch nicht bekannt ist.